

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

DAFTAR NO. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : DESY INTAN NORMALASARI

NIM : 041211431025

TAHUN PENYUSUNAN : 2018

JUDUL : Peran Program Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Muslim melalui Pengelolaan Dana Zakat, Infaq dan Shadaqah. (Studi Kasus di Dompot Sosial Madani Denpasar)

ISI :

LAZ merupakan Lembaga Amil Zakat yang mengelola dana zakat, infaq dan shadaqah, di dalam pengelolaan dana zakat terdapat penyaluran dana zakat yang bersifat produktif. Dompot Sosial Madani Denpasar sebagai salah satu lembaga amil zakat yang berada di provinsi Bali mempunyai program pemberdayaan ekonomi untuk kaum muslim yang berada di Pulau Bali yang mayoritas masyarakatnya beragama hindu. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran pemberdayaan ekonomi Dompot Sosial Madani dalam memberdayakan ekonomi para penerima manfaat melalui pengelolaan dana zakat, infaq dan shadaqah.

Pendekatan penelitian ini bersifat kualitatif deskriptif dan menggunakan strategi studi kasus. Informan dalam penelitian ini terdiri dari pihak pengelola bantuan dan penerima manfaat Dompot Sosial Madani. Teknik pengumpulan data dilakukan observasi langsung.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa DSM melakukan pendampingan kepada para penerima manfaat dan sebagian besar bantuan menggunakan dana infaq dan shadaqah. Penerima manfaat mendapatkan bantuan berupa modal usaha atau berupa peralatan usaha. Dengan adanya program tersebut diharapkan para penerima manfaat bisa memberdayakan dari keadaan tidak/kurang berdaya menjadi mempunyai daya guna untuk mencapai kemandirian dan kesejahteraan untuk keluarganya.

Kata Kunci : LAZ, Zakat, Zakat Produktif, Peran Pemberdayaan

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS AIRLANGGA UNIVERSITY**

**STUDY PROGRAM: ISLAMIC
ECONOMIC
LIST No:**

ABSTRACT

THESIS OF ISLAMIC ECONOMIC BACHELOR

**NAME : DESY INTAN NORMALASARI
STUDENT ID : 041211431025
YEAR OF WRITING : 2018**

TITLE:

The Role Economic Empowerment Program for Economy of Moslem Society by Managing Zakat, Infaq, and Shadaqah Funds. (Case Study at Dompot Sosial Madani Denpasar).

CONTENT:

LAZ is an Amil Zakat Institution which manages zakat, infaq, and shadaqah funds. There is a productive zakat funds distribution in zakat fund management. Dompot Sosial Madani Denpasar is one of amil zakat institutions which is located in Bali. It has economic empowerment program for moslems who stay in Bali where the majority of the people are Hindu. This research aims to find out how the role economic empowerment program of Dompot Sosial Madani goes on in empowering the economy of benefit recipients by funds management of zakat, infaq, and shadaqah.

This research used qualitative-descriptive approach using case study strategy. The informants in this research are the party of Dompot Sosial Madani assistance manager and its recipients. Data collecting technique used is direct observation and being in the field of research.

The results of the research shows that DSM did an accompaniment to the benefit recipients, while most of the assistances used infaq and shadaqah funds. The recipients accepted the assistances of business capital or business tools. By this existing program, the recipients hopefully will be able to empower themselves from being helpless to being useful to reach independency and welfare of their families.

Keywords: LAZ, Zakat, Productive Zakat, Empowerment Role.

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الاقتصادية و التجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : ديسي إنتان نورمالاساري

رقم الفيد : 041211431025

سنة الإعداد : 2018م

الموضوع:

نموذج برنامج التمكين الإقتصادي "دومبت سوسيال ماداني" في تمكين إقتصادية المجتمع المسلم من خلال إدارة أموال الزكاة، والإنفاق، والصدقة (دراسة الحالة في دومبت سوسيال ماداني بدنباسار).

المحتويات:

لاز هي مؤسسة عامل الزكاة التي تدير أموال الزكاة، والإنفاق، والصدقة. وفي إدارة أموال الزكاة توزيع أموال الوكاة الإنتاجي. دراسة الحالة في دومبت سوسيال ماداني بدنباسار هي تكون كمؤسسة من مؤسسات عامل الزكاة التي تقع في بالي، ولها برنامج التمكين الإقتصادي للمسلمين البالغين الذين هم يعيشون في وسط أغلب المجتمع الهندوسي. يهدف هذا البحث إلى معرفة كيفية نموذج برنامج التمكين الإقتصادي دومبت سوسيال ماداني في تمكين إقتصادية المستفيدين من خلال إدارة أموال الزكاة، والإنفاق، والصدقة.

استخدم هذا البحث المدخل النوعي الوصفي باستخدام إستراتيجية دراسة الحالة. ويتكون المخبرون في هذا البحث من طرف مدير المساعدة والمستفيدين من دومبت سوسيال ماداني. وقامت طريقة جمع البيانات بالملاحظة المباشرة وموجود في الميدان.

تدل نتائج البحث على أن قام د.س.م. بالتوجيه إلى المستفيدين. واستخدم معظم المساعدات أموال الإنفاق والصدقة. ونال المستفيدون المساعدة بشكل رأس المال للعمل أو أدوات العمل. من خلال هذا البرنامج، يتمنى لهم أن يستطيعوا تمكين أنفسهم من الحالة غير قوة إلى الحالة لها الفائدة للحصول على الاعتمادية والرفاهية لأسرهم.

الألفاظ المهمة: لاز، الزكاة، الزكاة الإنتاجي، نموذج التمكين.